

# Der Luftballon ist weg

**St. Maria-Königin ist Innen neu renoviert - 270.000 Euro Gesamtkosten**

**Marienburg (ks).** Die Decke hatte Risse, die Wände waren verrußt, der Parkettboden war abgestumpft, die Orgel war verstimmt und zu guter Letzt hing noch ein roter Luftballon als Relikt einer Hochzeitsfeier seit Jahren unter der Decke fest - das Kirchengebäude von St. Maria-Königin hatte eine Renovierung dringend nötig. Seit Juni wurde in der Kirche gearbeitet. Die Decke wurde komplett saniert, die jetzt mit einer flexiblen Fuge auf den Kirchenmauern aufliegt, so dass keine Risse mehr entstehen können. Darüber hinaus wurden viele Kleinigkeiten gemacht, so hat man etwa die Kreuzwegbilder neu in die Wand eingesetzt, Kerzenleuchter und Kamin erneuert und schließlich den wertvollen Parkettboden geölt. Das Ganze kostete 270.000 Euro, das Bistum übernahm 70 Prozent. Eine Stiftung wurde gegründet, die die Überholung der Orgel finanziert.



■ Mit einem Festgottesdienst feierte man die Renovierung von St. Maria-Königin. Der neue Anstrich vermittelt eine warme und lichtdurchflutete Atmosphäre in der Kirche.

Foto: Surmann